
5 月 11 日（水曜日）さくら会館でタウンミーティングを開催しました。

住民から防災行政無線が聞きづらいことや、牧場からの悪臭で生活環境が阻害

されているので調査してほしい等の意見がありました。町長は、調査し改善す

るように努めると担当部署に指示をだしました。また、地域で自主的に取り組

んでいる”ええん会”の活動に感謝のことばを述べました。

(担当:総務部 企画地方創生課)


